

BIB Mas Olivier

AOP Faugères

Rosé



Terroir : La cuvée Mas Olivier domine l'appellation Faugères de par sa situation géographique mais aussi de par sa renommée. Le terroir, exposé Sud sur un sol schisteux, bénéficie d'un climat méditerranéen et de nuits estivales fraîches, pour une maturation parfaite des baies.

Cépages : Grenache 50%, Cinsault 50%.

Vinification : Ce vin, alliance réussie de tradition et de technologie, est issu de pressurage direct et d'une vinification à basse température permettant de préserver les arômes.

Dégustation : Robe framboise et lumineuse. Le nez dévoile une belle intensité de fruits rouges soulignée par une touche minérale. Son attaque ronde et fruité, dévoile un vin délicat qui persiste sur des notes fraîches de pamplemousse rose.

Suggestion d'Accompagnement : En apéritif, des poissons ou viandes à 'la plancha' accompagnés d'un tian de légumes méditerranéens. Idéal aussi sur la cuisine asiatique ou la 'fusion food'.

Conditionnement: Bag-in-Box 3 litres (dim:17.5x10x21.5cm) avec poignée plastique.



Soil: The Mas Olivier dominates the Faugères appellation because of its geographical situation and also its reputation. The terroir is exposed to the South, on platy mineral layers called « Schistes ». It gets benefit of the Mediterranean climate and cold summer nights.

Grapes: Grenache 50%, Cinsault 50%.

Vinification: This wine, mixed of tradition and technology, is made from direct pressing and vinified at low temperature.

Tasting notes: A light raspberry colour. In the nose, the nice intensity of red fruits aromas is underlined by a fine mineral hint. With its round and fruity attack, it is a wine of great delicacy with a fresh finish on pink grapefruit notes.

Food pairings: As an aperitif or accompanying grilled 'plancha' fish or dishes with provençal vegetables. Also a perfect match with Asian and fusion food.

Serve at around 8-10° C / 46-50°F.

Packing: 3 liters Bag-In-Box (dim:17.5x10x21.5cm) with plastic hand.

LES CRUS FAUGERES
Mas Olivier
34600 Faugères - France
Tél. : (+33) 04 67 95 08 80
Fax : (+33) 04 67 95 14 67
contact@lescruisfaugeres.com

BIB de 3 Litres		Cartons de 4 BIB		Palette Europe échange						
Gencod	Poids (kg)	Gencod	Dim. (cm) L x l x h	Nb de rangs	Nb de cartons/rang	Nb de cartons/pal.	U.C. par rang	U.C. par palette	Poids (kg)	Dim. (cm) L x l x h
3270872057113	12,9	3270872157110	35.4x21.1x22.5	6	11	66	44	264	870	120x80x150

